

Senioren hatten Spaß an Balkenohls Dönekes

Adventsfeier, eine beliebte Tradition der Schützen

Allagen. (mü) Alljährlich lädt die Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen ihre betagten Schützenbrüder zu einer Adventsfeier mit viel Unterhaltung ein. So auch am vergangenen Samstag, als Oberst Gregor Schulte mehr als 100 Gäste begrüßen konnte, unter ihnen auch Präses Pfarrer Ernst Müller, den amtierenden Schützenkönig Hans Severin, der gleichzeitig auch für die adventliche Ausschmückung des Ratskellers sorgte, sowie auch die Ehrenmitglieder der Bruderschaft. Nach dem gemeinsamen Kaffeetrinken gab der Oberst einen kurzen Überblick über die Aktivitäten im laufenden Jahr. Hier stellte er auch die in 1985 getätigten Investitionen in der

Schützenhalle vor, angefangen von einer neuen Heizung bis zur Errichtung zweier neuer Räume durch die Kompanien. Auch der Präses ließ es sich nicht nehmen, Grußworte an die älteren Schützen zu richten, wobei er besonders die Weitergabe von Traditionen und Bräuchen an die jüngeren Schützen herausstellte. Jupp Balkenohl, seit 5 Jahren gern gesehener Gast bei der Seniorenveranstaltung, gab auch an diesem Nachmittag unterhaltsame plattdeutsche Dönekes zum besten und hatte damit die Sympathien und Lacher auf seiner Seite. Zur musikalischen Unterhaltung trug die KJG-Band mit Andrea Schulte, Reiner Bolinger und Thomas Linnemann bei.



Jupp Balkenohl ist gerngesehener Gast in Allagen. Auch am Samstag begeisterte er wieder die Senioren der Bruderschaft.